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EL INE ADVIERTE POR RIESGO DE INSTITUCIONES DESBORDADAS 

Lorenzo Córdova Vianello, presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), subrayó que, de cara al proceso 
electoral de 2015, en el organismo que encabeza preocupa el contexto de inseguridad que se vive en el país, por 
lo que resaltó la necesidad de que el Estado mexicano encauce la insatisfacción ciudadana a través de las 
instituciones. En este sentido, advirtió que pese a todos los cambios y avances en materia política que ha tenido el 
país, existe el riesgo de que la inconformidad legítima que exista por parte de la sociedad civil pueda desbordar 
los cauces institucionales. Consideró indispensable que tanto el propio gobierno federal, como todos los partidos 
políticos y los organismos electorales se responsabilicen para responder a las demandas que expresa la 
población. Lo anterior lo externó en el marco de una reunión que sostuvo con embajadores y consejeros políticos 
de los países integrantes de la Unión Europea representados en México. (LA CRÓNICA DE HOY, POLÍTICA, P. 7, 
CECILIA HIGUERA) 

ACUSAN PANISTAS RETORNO DE TURISMO ELECTORAL 

Daniel Ávila Ruiz, Jorge Luis Preciado y Jorge Luis Lavalle Maury, senadores del Partido Acción Nacional (PAN), 
presentaron ante el Instituto Nacional Electoral (INE) una ampliación de denuncia por el presunto turismo 
electoral en Yucatán que se detectó en 2013, con cambios de domicilio desde esa entidad y Campeche hacia 
Quintana Roo, y que ahora amenaza con regresar a Yucatán para influir en las elecciones. Ávila Ruiz fue quien 
entregó la ampliación de denuncia que los tres legisladores presentaron el 8 de mayo de 2013. En esta ocasión, 
explicó, es para aportar más datos, pues presuntamente los ciudadanos yucatecos que participaron en el 
movimiento atípico de personas —poco más de siete mil— que cambiaron su domicilio a Quintana Roo para 
participar en las elecciones de 2013, ahora están regresando a cambiar sus domicilios a Yucatán, específicamente 
al municipio de Tizimín. Los legisladores solicitan a los consejeros electorales que terminen de una vez con la 
presentación de denuncias de poco más de mil involucrados ya detectados en las irregularidades, pues a más de 
un año de la denuncia, aún no terminan de armar los expedientes para la Fiscalía Especializada para la Atención 
de Delitos Electorales (Fepade). (EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 4, AURORA ZEPEDA) 

PIDEN QUE INE ASUMA DE FORMA DIRECTA EL PROCESO EN GUERRERO 

Javier Eduardo López Macías, coordinador nacionaldel Partido Humanista (PH), informó que solicitarán al 
Instituto Nacional Electoral (INE) que en uso de sus facultades asuma directamente la organización y realización 
de las elecciones en Guerrero, ante los últimos acontecimientos de violencia e inseguridad registrados en esa 
entidad. Adelantó que dicha solicitud la hará a Lorenzo Córdova Vianello, presidente del organismo comicial, con 
fundamento en el artículo 32 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (Legipe).  
El líder partidista indicó que la solicitud está fundamentada, toda vez que en Guerrero están dadas las 
características para que el INE asuma el control de las elecciones que se celebrarán el próximo año. Lo anterior, 
debido a que en dicho estado hubo cambio de gobernador y existe un clima de inseguridad. 
(LA CRÓNICA DE HOY, POLÍTICA, P. 7, CECILIA HIGUERA) 
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LLAMAN A BLINDAR ELECCIONES DE 2015 EN MORELOS 

El Pleno del Congreso de Morelos aprobó por unanimidad un punto de acuerdo por el que se convoca a los 
partidos políticos estatales y a los poderes del Estado a la firma de un Pacto por la Sociedad, cuyo objetivo sea 
blindar el proceso electoral de 2015, protegiendo con ello a la sociedad de la delincuencia organizada.  
Juan Ángel Flores Bustamante, diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD), presentó la propuesta y 
destacó la necesidad de blindar el próximo proceso electoral, por los recientes acontecimientos ocurridos en 
Iguala, en el vecino estado de Guerrero. El propósito, dijo, es proteger a la sociedad, garantizar que la autoridad 
no va a ser omisa ante cualquier denuncia que se presente y que los partidos políticos propongan a sus mejores 
candidatos, los cuales se destaquen por su probidad, honestidad y mejores propuestas. (EL UNIVERSAL, 
ESTADOS, P. 21, JUSTINO MIRANDA) 

EL PAN CONFÍA EN RECUPERAR LA GUBERNATURA DE NUEVO LEÓN 

Ricardo Anaya Cortés, presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), dijo estar seguro de que su 
instituto político recuperará la gubernatura de Nuevo León y aseveró que respetarán el proceso de selección de 
candidatos. Manifestó que postularán a los mejores perfiles “como se lo merece el estado”, por lo que están 
seguros de poder recuperar la gubernatura en 2015. En visita de trabajo por la entidad, apuntó que el Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) será respetuoso del proceso interno, normas y Estatutos. Anaya Cortés sostuvo una 
reunión con unos 100 socios de la Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León, a quienes 
expusieron los temas que son prioridad en la agenda de Acción Nacional; sobre todo, la propuesta de crear el 
sistema anticorrupción. (LA CRÓNICA DE HOY, NACIONAL, P. 10, DAVID CASAS) 

INICIA PROCESO ELECTORAL EN TABASCO 

El Instituto Nacional Electoral (INE) en Tabasco declaró el arranque formal del proceso electoral federal 2014-
2015, en que se elegirán seis diputados federales de esta demarcación. (REFORMA, NACIONAL, P. 9, 
REDACCIÓN)  
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SE DEBE GARANTIZAR LA JUSTICIA Y LA PAZ EN LAS COMUNIDADES INDÍGENAS: MENCHÚ TUM 

Rigoberta Menchú Tum, premio Nobel de la Paz, se pronunció por que no sean la violencia, la muerte, el 
hostigamiento y la amenaza los elementos que lleven a los indígenas y a la sociedad a buscar la justicia, sino que, 
por el contrario, “sea la luz de la paz, hija de la convivencia armónica, la que nos conduzca hacia ella”. 
En una nota que se publicó con llamado en portada en el periódico Noticias, Voz e Imagen de Oaxaca, se comentó 
que al participar con una conferencia magistral en la clausura del VII Seminario Internacional del Observatorio 
Judicial Electoral “Los derechos políticos de los integrantes de los pueblos y comunidades indígenas y su 
protección judicial”, Menchú Tum manifestó que la ciudadanía debe contribuir a la construcción de la paz y la 
justicia, evitando participar en acciones de corrupción y de violencia que afectan a todas y todos, las cuales son 
provocadas por la insatisfacción social, la codicia y la avaricia. Ante José Alejandro Luna Ramos, magistrado 
presidente de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), expresó que 
ningún derecho puede existir sin la complementariedad de otro; por ello, es importante que las resoluciones se 
fundamenten en la ley, pero que también tomen en cuenta el respeto, la gratitud, la conciencia y la cosmovisión 
de los pueblos y comunidades indígenas. En este sentido, reconoció que las sentencias que emite el TEPJF son 
aleccionadoras y establecen criterios tuteladores de los derechos fundamentales de los integrantes de los 
pueblos indígenas y de la sociedad en general. En su oportunidad, el magistrado Luna Ramos dijo que el 
organismo confirma el cumplimiento de sus obligaciones constitucionales y pretende que, día a día, la justicia 
alcance, por igual, a cada uno de los integrantes de la nación. (NOTICIAS, VOZ E IMAGEN DE OAXACA, GENERAL, 
P. 1 Y 4, CITLALLI LÓPEZ VELÁZQUEZ; DIARIO ENCUENTRO DE OAXACA, POLÍTICA, P. 2, CARLOS MÉNDEZ; A 
DIARIO OAXACA, GENERAL, P. 4, JAIME GUERRERO; DIARIO ROTATIVO TRIBUNA DE OAXACA, GENERAL, P. 2, 
REDACCIÓN; MARCA, GENERAL, P. 3, REDACCIÓN; INTERNET: TIEMPO DE OAXACA.COM, IVÁN CASTELLANOS; 
VOCES DE OAXACA.COM, FRANCO GARCÍA MAYORAL; SDP NOTICIAS.COM, REDACCIÓN; GRUPO FÓRMULA.COM, 
REDACCIÓN; MI OAXACA.COM, REDACCIÓN; ENFOQUE NOTICIAS.COM, REDACCIÓN) 

CORRESPONDE A PARTIDOS EVITAR INFILTRACIÓN DE GRUPOS DELICTIVOS: LUNA RAMOS 

José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF), señaló que son los partidos políticos los responsables de cuidar que los grupos criminales no se infiltren 
en los procesos electorales, a través de los candidatos y finalmente de las autoridades que habrán de ser electas 
el próximo 7 de junio de 2015. Entrevistado en Oaxaca, en el marco de la clausura del VII Seminario Internacional 
del Observatorio Judicial Electoral “Los derechos políticos de los integrantes de los pueblos y comunidades 
indígenas y su protección judicial”, señaló que existe la seguridad de que los partidos tendrán mayores candados 
para evitar lo que ocurrió en Guerrero, en donde José Luis Abarca, ex edil de Iguala, estaba ligado a grupos 
delincuenciales. Descartó que el escenario de violencia que vive México a nivel nacional pueda tener un impacto 
negativo en la jornada electoral federal, ya que, a su juicio, las elecciones y la violencia tienen dos orígenes 
diferentes que no influyen el uno sobre el otro. Señaló que no se necesita emitir un exhorto para que los partidos 
políticos vigilen el proceso de elección de sus candidatos y candidatas, pues “lo han tomado como bandera los 
tres preponderantes en el país”. (NOTICIAS, VOZ E IMAGEN DE OAXACA, INFORMACIÓN GENERAL, P. 4, 
CITLALLI LÓPEZ VELÁZQUEZ; A DIARIO OAXACA, GENERAL, P. 5, JAIME GUERRERO; TIEMPO DE OAXACA.COM, 
JUAN CARLOS MEDRANO) 
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VIVEN MUJERES INDÍGENAS TRIPLE DISCRIMINACIÓN: ALANIS FIGUEROA 

María del Carmen Alanis Figueroa, magistrada de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), aseguró que las mujeres indígenas viven triple discriminación: por el hecho de ser mujeres, 
por pertenecer a un grupo étnico y por enfrentar rezagos. En la nota que se publicó a ocho columnas en el 
periódico Noticias, Voz e Imagen de Oaxaca, se comentó que al participar en la Mesa 4 del VII Seminario 
Internacional del Observatorio Judicial Electoral, titulada “Igualdad de género y el derecho a la autonomía de los 
pueblos indígenas”, Alanis Figueroa celebró que las mujeres de las comunidades acudan en mayor medida a los 
tribunales a defender sus derechos. Dijo que los tribunales electorales deben garantizar el respeto a la equidad 
de género entre los integrantes de las comunidades indígenas para que las mujeres puedan ejercer a plenitud sus 
derechos político-electorales. Mencionó que la transgresión a las garantías políticas de las mujeres con impacto 
trascendente en la vida social de la comunidad, obliga a las y los juzgadores a tener un amplio conocimiento de 
sus costumbres y tradiciones. (NOTICIAS, VOZ E IMAGEN DE OAXACA, PORTADA E INFORMACIÓN GENERAL, P. 1 
Y 4, CITLALLI LÓPEZ VELÁZQUEZ) 

EL TEPJF HACE EFECTIVO EL DERECHO A LA INFORMACIÓN Y PROTEGE LOS DATOS PERSONALES: 
SÁNCHEZ MACÍAS 

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) está a la vanguardia en materia de 
transparencia, ya que con sus resoluciones garantiza el derecho a la información y protege los datos personales, 
aseguró Juan Manuel Sánchez Macías, magistrado de la Sala Regional Xalapa. Durante la emisión del programa de 
televisión Justicia electoral a la semana, resaltó que como una muestra del compromiso del organismo 
jurisdiccional con la máxima publicidad, este año estableció la transparencia como el eje rector de sus actividades 
administrativas y jurisdiccionales. En ese sentido, destacó que las sentencias son cada vez más accesibles y 
breves para que cualquier ciudadano entienda su contenido, además de que se pueden consultar los salarios y 
agendas de las Magistradas y los Magistrados. Por otro lado, durante la emisión del programa de radio 
EscúchaTE, que se transmite por www.te.gob.mx, José Manuel Hernández Peguero, juez del Tribunal Superior 
Electoral de la República Dominicana, afirmó que el TEPJF juega un papel trascendental en materia de 
transparencia en México. “Hay que quitarse el sombrero y revestir de todo honor a este Tribunal, que es una 
referencia para los dominicanos en materia jurisdiccional, del cual adoptamos sus sabios criterios para resolver 
los conflictos electorales”, agregó. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; NOTICIAS NVM.COM, REDACCIÓN) 

TEPJF JUZGARÁ ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA: ZAMORA 

Al instalar el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) para la elección del próximo año en Puebla, Luis 
Zamora, presidente del organismo, afirmó que corresponderá al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) juzgar los actos anticipados de campaña y, en caso de encontrar anomalías, se podrán negar 
los registros a aquellos aspirantes que adelantaron su promoción. Luego de que funcionarios estatales y 
municipales ligados a Rafael Moreno Valle, gobernador poblano, iniciaron su promoción, Zamora sostuvo que el 
INE únicamente recibirá e integrará el expediente de las denuncias que presenten los partidos políticos o 
ciudadanos por actos anticipados. Por ello, confió en que la máxima autoridad electoral aplique la nueva 
normatividad y se nieguen los registros “a los adelantados”. (PERIÓDICO DIGITAL.MX, REDACCIÓN) 
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DISTRITO FEDERAL 

NOMBRAN A CONTRALORES DEL IEDF Y TEDF 

Tras más de cinco años sin nombrar a los titulares de diferentes áreas de fiscalización de recursos en materia 
electoral, hoy se votarán los nombramientos de los contralores del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), 
el Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF) y de la Unidad Técnica Especializada de Fiscalización (UTEF) del 
IEDF. Ayer se presentaron tres candidatos a ocupar la Unidad Técnica ante la Comisión de Asuntos Político 
Electorales. Se trata de Gloria Athié Morales, Saúl Morales Alvarado y Alejandro Gonzalo Polanco Mireles. 
Héctor Hugo Hernández, presidente de dicha Comisión, explicó que hoy seleccionarán a los mejores perfiles que 
serán sometidos al Pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (IEDF). Detalló que se habían tardado 
porque estaban esperando a que llegaran las propuestas de David Vega Vega, auditor superior de la ciudad de 
México, para ocupar la UTEF del IEDF. (REFORMA, CIUDAD, P. 7, LORENA MORALES) 

GOBIERNA MANCERA EN PIJAMA 

Desde la habitación donde se recupera tras ser intervenido quirúrgicamente a corazón abierto, Miguel Ángel 
Mancera, jefe de gobierno del Distrito Federal, aseguró que está cuidando a la ciudad. A las 13:00 horas de ayer 
en conferencia de prensa, y luego de haber concluido la lectura del parte médico, Luis Serna, secretario particular 
de Mancera, acercó su celular al micrófono para registrar el mensaje del mandatario. “Desde aquí estoy todos los 
días cuidando a la ciudad y cada una de las áreas del gobierno de la ciudad de México tiene instrucciones muy 
claras de lo que tienen que hacer", aseguró. Por segunda ocasión, Mancera recibió la visita de Miguel Ángel Osorio 
Chong, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob). A su salida, el funcionario federal indicó que el 
mandatario capitalino se encuentra en excelentes condiciones. (REFORMA, CIUDAD, P. 1 Y 7, DALILA SARABIA) 

CAPOS SÓLO VIENEN AL DF A VACACIONAR: RÍOS GARZA 

En la ciudad de México no operan los grupos del crimen organizado y la presencia de algunos de sus líderes se 
debe a que se "encuentran vacacionando", afirmó Rodolfo Ríos Garza, titular de la Procuraduría General de 
Justicia del Distrito Federal (PGJDF). “Hemos reiterado que es muy distinto el que operen en la ciudad de México 
algunos de estos personajes que se han encontrado (relacionados con el crimen organizado), a que estén aquí 
vacacionando o estén simplemente en algún lugar”, afirmó. (EL UNIVERSAL, NACIÓN Y METRÓPOLI, P. 1, 
PHENÉLOPE ALDAZ) 

GUERRERO 

LA ELECCIÓN DEL LÍDER PERREDISTA EN GUERRERO SE REALIZARÁ EN EL DF 

La sesión del Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Guerrero, en la que se elegirá 
nuevo presidente del sol azteca en la entidad, se realizará el próximo sábado en la ciudad de México para evitar 
alguna confrontación con las organizaciones que exigen la presentación con vida de los 43 normalistas de 
Ayotzinapa, informó Carlos Reyes Torres, dirigente estatal de ese instituto político. El líder local del sol azteca 
aseguró que en Chilpancingo no hay condiciones para que se efectúe dicha asamblea. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 
8, SERGIO OCAMPO Y RUBICELA MORELOS) 
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HOY PODRÍAN ELEGIR ALCALDE INTERINO EN IGUALA 

Bernardo Ortega, presidente de la Comisión de Gobierno del Congreso de Guerrero, confió en que este jueves 
haya presidente municipal interino de Iguala, municipio sin autoridad desde el pasado 29 de septiembre, cuando 
José Luis Abarca solicitó licencia. El legislador local explicó, en entrevista radiofónica, que este martes se le 
concedió la licencia indefinida a Luis Raúl Mazón Alonso, quien apenas unas horas después de haber asumido el 
cargo de presidente municipal sustituto, solicitó el jueves pasado el recurso legal con carácter de indefinido para 
dejar el cargo. Recalcó que el martes se le informó a Rogelio Ortega, gobernador de la entidad, de la licencia 
concedida a Mazón Alonso para que el mandatario estatal envíe al Congreso local una terna con los nombres de 
las personas propuestas para ocupar el puesto de alcalde interino de Iguala. (LA CRÓNICA DE HOY, NACIONAL, P. 
7, REDACCIÓN)  

ABARCA, EN PENAL BLINDADO; DICTAN ARRAIGO A SU ESPOSA 

Tras concluir su declaración ministerial en la Subsecretaria Especializada en Investigación de Delincuencia 
Organizada (SEIDO), José Luis Abarca, ex presidente municipal de Iguala, Guerrero, fue trasladado ayer por la 
tarde al penal federal de alta seguridad del Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de México, informó la 
Procuraduría General de la República (PGR). La dependencia también informó que un juez federal determinó 
imponer un arraigo cautelar por 40 días a María de los Ángeles Pineda Villa, esposa de Abarca, a partir de las 
investigaciones por los hechos ocurridos el 26 de septiembre pasado, que derivaron en la desaparición de 43 
normalistas de Ayotzinapa. Sobre Noemí Berumen Rodríguez, acusada de encubrimiento por dar refugio a los 
acusados, se menciona que podría abandonar las instalaciones de la SEIDO bajo caución, para después ser 
liberada. Abarca es acusado de homicidio, secuestro y delincuencia organizada. Además de las acusaciones 
directas por el caso Iguala, al ex alcalde se le imputa el homicidio del dirigente perredista guerrerense Arturo 
Hernández Cardona. La fortuna que amasaron en los últimos años el ex edil y su esposa es investigada por la PGR 
y agencias del gobierno de Estados Unidos, ante una línea abierta por lavado de dinero, en la que se rastrean 
bienes y cuentas del político perredista y su familia en México y en el extranjero. (LA CRÓNICA DE HOY, 
NACIONAL, P. 1 Y 3, ALEJANDRO SÁNCHEZ; EL UNIVERSAL, NACIÓN, P. 1 Y 8, SILVIA OTERO, DORIS GÓMORA Y 
MARCOS MUEDANO; REFORMA, NACIONAL, P. 1, ABEL BARAJAS) 
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LOS CHUCHOS ACEPTAN RESPONSABILIDAD EN CASO IGUALA Y ACUSAN COMPLOT EN SU CONTRA 

Jesús Ortega, dirigente de Nueva Izquierda (NI), aceptó la responsabilidad de su corriente y del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) en la postulación de José Luis Abarca a la alcaldía de Iguala, Guerrero, pero 
reprochó la “ruindad” de que se use el caso para atacarlos y “sacar raja política”. Junto con Jesús Zambrano e 
integrantes de la corriente que preside el partido, Ortega dio ayer una conferencia en la sede perredista para 
hacer frente a los señalamientos de los que han sido objeto por impulsar a Abarca. “Asumimos la responsabilidad 
política de haber admitido que Abarca fuese postulado como candidato a presidente municipal de Iguala por una 
coalición en donde participaron el PRD, el PT y Movimiento Ciudadano”, aceptó. Luego dijo que el ex alcalde fue 
propuesto por Lázaro Mazón, a quien identificó como el candidato de Andrés Manuel López Obrador a la 
gubernatura de Guerrero. Asimismo, deslindó a su grupo de la empresa Grúas Berumen, cuyos propietarios son 
dueños de la casa donde se detuvo a Abarca. Por separado, Alejandro Encinas, senador perredista, señaló que no 
basta con asumir la responsabilidad política, por lo que exigió que el PRD dé a conocer a los responsables de la 
omisión y complicidad en los hechos y aclare si hubo financiamiento de la familia Abarca hacia algún dirigente o 
grupo. Miguel Barbosa, coordinador de los senadores del sol azteca, pidió que la dirigencia comparezca ante la 
PGR para aportar información sobre los nexos personales, políticos y hasta de negocios de los Abarca con 
perredistas. Para la legisladora Dolores Padierna, la dirigencia de su partido debe dar el ejemplo, romper con la 
protección política al crimen organizado y entregar información a la Procuraduría, aunque eso implique la caída 
de militantes o líderes. En tanto, Jesús Valencia, jefe delegacional en Iztapalapa, aseguró que nadie le informó del 
operativo que derivó en la detención del ex alcalde de Iguala. Señaló que supo del movimiento policiaco por la 
coordinación de seguridad pública delegacional. El perredista puso en duda que la detención haya ocurrido en la 
demarcación, pues la autoridad, dijo, no detalló cómo ni dónde fue exactamente. (REFORMA, NACIONAL, P. 1 Y 5, 
MAYOLO LÓPEZ Y CLAUDIA GUERRERO) 

MÁS DE 80 INSTITUCIONES EDUCATIVAS REALIZAN PARO POR DESAPARECIDOS DE AYOTZINAPA 

Estudiantes de más de 80 escuelas y facultades de instituciones de educación superior volvieron a paralizar 
prácticamente la actividad académica para demandar la presentación con vida de los 43 estudiantes 
desaparecidos en Iguala, Guerrero. Exigieron además castigo a los responsables del ataque contra los normalistas 
la noche del 26 de septiembre, que también dejó seis personas asesinadas. Estudiantes de las universidades 
Nacional Autónoma de México (UNAM), Autónoma Metropolitana (UAM), Pedagógica Nacional (UPN), Autónoma 
de la Ciudad de México (UACM) e Iberoamericana (UI), así como de El Colegio de México (Colmex) y el Instituto 
Politécnico Nacional (IPN), entre otras casas de estudio, se sumaron a la tercera Jornada Nacional y Global de 
Acción por Ayotzinapa, con paros de 24 a 72 horas o activos, entre otras acciones. Por su parte, padres de los 
normalistas afirmaron que el gobierno federal se prepara para anunciar que sus hijos están muertos. “Mañana los 
van a volver a matar. Nosotros supimos, no le puedo decir de dónde, pero van a dar una conferencia de prensa, en 
la PGR, que ya los encontraron, pero muertos”, dijo Mario César González, padre de uno de los estudiantes.  
Señalaron que para ellos sus hijos siguen vivos y esperarán el informe de los peritos argentinos. Sin embargo, un 
funcionario de la PGR negó anoche que el gobierno federal prepare dicho anuncio. Rogelio Ortega, gobernador de 
Guerrero, aseguró que cuenta con información y hay indicios de que los 43 estudiantes normalistas 
desaparecidos se encuentran con vida, pero sus secuestradores están escondiéndose, moviéndose, evadiendo la 
búsqueda y el cerco para ocultarlos. (LA JORNADA, POLÍTICA, P. 1 Y 4, EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA; EL 
UNIVERSAL, NACIÓN, P. 1 Y 10, NURIT MARTÍNEZ Y MARIANA LEÓN; MILENIO DIARIO, POLÍTICA, P. 5, 
REDACCIÓN) 
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PRODUCTIVIDAD, TAREA TRANSEXENAL: PEÑA NIETO 

Los esfuerzos nacionales en favor de la competitividad y la productividad deben sostenerse más allá de una 
administración, aseguró Enrique Peña Nieto, presidente de México. Al clausurar la Sesión Plenaria 2014 del 
Consejo Nacional Banorte, el mandatario afirmó que el objetivo es hacer de México un país más productivo y 
convocó a todos los inversionistas y empresarios del país a aprovechar las oportunidades que abren las reformas 
concretadas. Ante los ex presidentes de España, Felipe González; de Chile, Sebastián Piñera; de Perú, Alan García, 
y de México, Ernesto Zedillo, el Ejecutivo federal expuso que el país está haciendo su parte frente a escenarios 
difíciles a escala global. Por otra parte, la Presidencia de la República envió al Senado un oficio en el que confirma 
su viaje a China y Australia. En el documento, entregado anoche en las instalaciones de la Cámara alta, se detalla 
que el mandatario sólo se ausentará siete días, ya que la gira se llevará a cabo entre el 9 y el 15 de noviembre.  
El titular del Ejecutivo federal asistirá a la cumbre de la APEC, a una visita de Estado a China y a la reunión del 
Grupo de los 20 en Australia. (EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 1, CLAUDIA CASTRO; REFORMA, NACIONAL, P. 4, 
CLAUDIA GUERRERO) 

NIEGA PRI QUE BUSQUE OTRO PACTO POR MÉXICO 

César Camacho Quiroz, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se pronunció por un 
eventual acuerdo de coyuntura en materia de seguridad entre las principales fuerzas políticas, al descartar que se 
busque construir un nuevo pacto entre el gobierno federal y los partidos políticos. Dijo que de lo que se trata es 
de una coincidencia de voluntades en favor de la legalidad, la justicia y la concordia social. Entrevistado al 
término de un acto en el que se rindió homenaje nacional a la militancia priísta, Camacho Quiroz advirtió acerca 
de la vulnerabilidad de los partidos ante el crimen organizado y de cómo este flagelo puede infiltrarse en los 
próximos comicios. (EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 6, ROBERTO JOSÉ PACHECO) 

EL RETO, IGUALDAD PARA 2015: SENADORAS 

Senadoras de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) reconocieron durante un 
foro que en las elecciones de 2015 los institutos políticos enfrentarán el reto de hacer cumplir la igualdad en la 
designación de candidaturas a puestos de elección popular. (REFORMA, NACIONAL, P. 9, REDACCIÓN) 
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PACTAN ACELERAR LABOR LEGISLATIVA 

A menos de seis semanas de concluir el periodo ordinario de sesiones, los coordinadores de los partidos 
Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado de 
la República acordaron impulsar la aprobación de 26 reformas y nombramientos, para terminar con el rezago 
legislativo. Durante la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), los legisladores determinaron que 
una de las prioridades será el nombramiento del nuevo titular de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales 
(Fepade). Los líderes de las bancadas revisaron el estatus de las reformas que podrían ser aprobadas en los 
próximos días, entre las que se encuentra el nombramiento del nuevo Fiscal Anticorrupción, cuya designación 
esperará a que la Cámara de Diputados procese la propuesta integral impulsada por los panistas. Como parte de 
las prioridades destaca también la reforma política del Distrito Federal, la nueva Ley General de Transparencia, la 
Ley contra la Violencia Escolar y la conformación del Coneval como organismo autónomo. Emilio Gamboa Patrón, 
presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), y Miguel Romo, integrante de ese cuerpo colegiado, 
precisaron que el Senado también aplicará una política de austeridad para concluir el año. (REFORMA, 
NACIONAL, P. 9, CLAUDIA GUERRERO; EXCÉLSIOR, NACIONAL, P. 4, LETICIA ROBLES DE LA ROSA) 

EVALÚAN PAN Y PRD A ASPIRANTES PARA LA CNDH 

Aspirantes a la presidencia de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) desfilaron ante senadores de 
los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) para exponer sus proyectos y 
responder cuestionamientos sobre la crisis de violencia por la que atraviesa el país. Los panistas recibieron a 10 
de los candidatos registrados, incluido Raúl Plascencia, presidente del organismo, quien busca la reelección por 
cinco años más. En tanto, la bancada del sol azteca sostuvo un encuentro privado con los candidatos desde el 
miércoles pasado y Plascencia no fue convocado. De acuerdo con el testimonio de legisladores panistas, el 
ombudsman fue cuestionado sobre su cercanía con el gobierno de Enrique Peña Nieto, presidente de México, a lo 
que Plascencia respondió que no y que se comprometía a tener una actuación institucional y autónoma, señaló 
uno de los panistas. Luego de la reunión de casi cinco horas, los blanquiazules pidieron tiempo para tomar una 
decisión sobre sus elecciones. Esto podría posponer la selección de la tema hasta el miércoles 12, cuando las 
comisiones deberán votarla. Los senadores tienen como plazo máximo para elegir el jueves 13, cuando el nuevo 
responsable de la CNDH deberá rendir protesta. (REFORMA, NACIONAL, P. 8, CLAUDIA GUERRERO) 

PIDE LA ONU EVITAR CASOS COMO TLATLAYA 

Es tiempo de que México aplique medidas correctivas que eviten otros casos como el de Tlatlaya, porque hasta 
ahora no han surtido efecto recomendaciones a las fuerzas armadas sobre el respeto a los derechos humanos. 
Así lo aseguró Javier Hernández Valencia, representante en México de la Oficina del Alto Comisionado de 
Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), tras una reunión en la Cámara de Diputados.  
"Lo que nos toca ahora es abordar y actuar en el espacio de la implementación de las medidas correctivas, de la 
sanción a los responsables", dijo sobre el caso. (REFORMA, NACIONAL, P. 8, CLAUDIA SALAZAR) 
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CABILDEAN EN IPN A NUEVO DIRECTOR 

Ex directores, asociaciones de egresados, colegios de profesores y políticos han enviado a las secretarías de 
Gobernación (Segob) y de Educación Pública (SEP) propuestas de candidatos para ocupar la dirección general del 
Instituto Politécnico Nacional (IPN). Eduardo Sánchez Anaya, presidente de la Unidad Nacional de Asociaciones 
de Ingeniería, que agrupa a profesionistas egresados del Instituto, aseguró que en la lista para elegir a quien 
ocupará la dirección general hay más de 20 personas. "En este momento la Presidencia debe considerar con 
mucha lupa las propuestas, porque el director del IPN debe ser un persona que no dependa de los grupos 
internos, porque eso generaría conflictos", opinó. (REFORMA, NACIONAL, P. 3, SONIA DEL VALLE) 

DAN REVÉS A EBRARD 

Una jueza federal desechó por improcedente el amparo que Marcelo Ebrard, ex jefe de gobierno del Distrito 
Federal, promovió para impugnar la Ley Federal de Telecomunicaciones, que permite a las autoridades acceder 
sin orden judicial a gran cantidad de datos sobre el uso de teléfonos celulares. (REFORMA, NACIONAL, P. 2, 
VÍCTOR FUENTES) 

 
  

 


